
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre tapume 

instalado na lateral do Cemitério da Saudade. 
 

Considerando que o Cemitério da Saudade, localizado na Praça 

Pedro de Toledo, é o cemitério mais antigo da cidade e possui uma área de 

35.000 metros quadrados, além de mais de 8 mil sepulturas perpétuas; 

 

Considerando que o próprio municipal fica entre as ruas 

Comendador Oetterer e Comendador Hermelino Matarazzo, duas importantes 

vias da região do Além Linha; 

 

Considerando que desde o mês de setembro, aproximadamente, 

foram colocados tapumes na lateral do cemitério pertencente à rua Comendador 

Hermelino Matarazzo, em função da estrutura do muro estar comprometida, 

contendo, inclusive, alguns buracos; 

 

Considerando que, após meses, os tapumes ainda se encontram no 

local e estão caídos em alguns pontos, dificultando o uso de calçadas pelos 

munícipes; 

 

Considerando que a rua Comendador Hermelino Matarazzo possui 

fluxo intenso de automóveis e os pedestres que se arriscam fora das calçadas 

podem sofrer acidentes; 

 

Considerando que, devido a atual situação, deficientes físicos 

encontram grande dificuldade para circular no referido passeio; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Por qual motivo os tapumes estão colocados no muro do 

Cemitério da Saudade, na lateral da rua Comendador Hermelino Matarazzo? 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

2) Em caso de obra, quando ela será finalizada e os tapumes 

retirados, para assim desobstruir a calçada? 

 

3) Houve algum registro, por meio da Guarda Civil Municipal, 

acerca de vandalismo no local no último mês de novembro? Se sim, quais 

medidas foram tomadas? 

 

4) Existe a possibilidade de reposicionar os tapumes, alinhando-os 

para facilitar o uso dos munícipes pela calçada? 

 

 

 
 

 

 

S/S.,  14 de Dezembro de 2017. 

 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


